

BESCHLUSS | 31. Landestag der JU Sachsen-Anhalt

DigitalPakt Schule konsequent weiterdenken

Antragsteller: KV Halle

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert die Landesgruppe im Deutschen Bundestag dazu auf, sich für eine Anpassung des DigitalPakts Schule einzusetzen.

Im Rahmen der Erstellung eines dauerhaften Gesamtkonzepts und eines möglichen zweiten DigitalPakts ist auf ein Abrücken von der gerätezentrierten Herangehensweise zu achten. An den Kosten des Gesamtkonzepts soll sich der Bund dauerhaft beteiligen. Geräte, Inhalte, Wartung, Infrastruktur und Konzeption müssen zukünftig in der Gesamtheit betrachtet werden. Auf diesem Weg soll den Schulen u.a. eine zuverlässige Wartung der Geräte zur Verfügung gestellt werden, was momentan oft nicht der Fall ist.